

Kürnbach und Oberderdingen präsentierten sich erfolgreich auf der CMT in Stuttgart

Vergangene Woche fand in Stuttgart die jährliche Touristikmesse CMT – Internationale Ausstellung für Caravan, Motor, Touristik – statt.

Wie in den letzten Jahren präsentierten sich die Weinbaugemeinden Kürnbach und Oberderdingen gemeinsam am Messestand des Kraichgau Stromberg Tourismus e.V.

Die Gemeinde Kürnbach wurde vertreten durch Elke Dörlich sowie Christa und Philipp Plag vom Weingut Plag. Von der Gemeinde Oberderdingen waren Simone Jankowski und Annette Zengerle sowie von der Weingärtnergenossenschaft Oberderdingen Andrea und Karlheinz Hoffmann anwesend.

Gleich von Beginn an fand der Messestand großen Zuspruch und so hatten die Teilnehmer alle Hände voll zu tun, die vielfältigen Fragen zu beantworten. Zahlreiche Besucher haben die Chance genutzt, die beiden Gemeinden besser kennen zu lernen.

Groß war die Nachfrage nach dem Besenführer der KST und den Weinführern der beiden Gemeinden sowie nach Wander- und Radfahrmöglichkeiten in der Region Kraichgau-Stromberg. Gerne wurden auch die Kürnbacher und Oberderdinger Weine unter fachkundiger Beratung probiert.

Schon zum zweiten Mal konnte sich Oberderdingen auch erfolgreich auf der SWR-Showbühne präsentieren. Herr Hofmann von der Weingärtnergenossenschaft Oberderdingen warb in einem Gespräch mit der SWR-Moderatorin für Oberderdingen, den Wein und besonders für das Weinplateau.

Die Teilnahme an der Messe hat sich wieder einmal gelohnt und ist eine gute Werbung für die Gemeinden Oberderdingen und Kürnbach.



Karlheinz Hofmann auf der SWR-Bühne beim Interview



BM Thomas Nowitzki mit den Eheleuten Andrea und Karlheinz Hofmann am Stand der KST.



v. l. n. r. Christa u Philipp Plag (Weingut Plag), Annette Zengerle, Vera Mohoboob (KST), Elke Dörlich, Simone Jankowski, Andrea u. Karlheinz Hofmann (WG Oberderdingen)